

# Hector von der Ellernaue ist Mister Sachsen

## Publikum kürt bei Schau in Borna schönste Frühlingskatze 2010

Borna. Katzenfreunde aus der Region trafen sich am Wochenende in Borna (Kreis Leipzig) zum „Frühlingsfest der Samtpfötchen 2010“ ins Stadtkulturhaus. „Das ist wie bei den Fans auf dem Fußballplatz. Auch dort wird über die Spieler diskutiert“, stellte Brigitte Klingberg einen Vergleich her. Sie war eine von 53 Züchtern, die 120 bis 130 Rassekatzen, unter anderem Elsa von der Parthenquelle, zeigten. Die Ballendorferin ist das gesamte Jahr über mit ihren Kartäuser-Katzen unterwegs. Zumeist handele es sich um Meisterschaften, auf denen Championspunkte gesammelt werden. „Hier geht es nicht um Punkte, sondern um Erfahrungsaustausch und Eigenwerbung“, so die Züchterin.

Der gutmütige Charakter war für

Frank und Helga Forberg aus Thräna ein Grund, sich vor Jahren eine British Kurzhaar mit weiß-blau-creme-farbenem Fell anzuschaffen. Das Rentner Ehepaar besucht regelmäßig Schauen. „Die hier in Borna finden wir wegen der größeren Käfige sehr tiergerecht“, sagte Helga Forberg.

Neben den weit verbreiteten Rassen wie Shorthair, Mai-

ne Coon, Norwegische Waldkatze, Heilige Birma und Exotic Shorthair waren auch seltene wie Highlander, Scottish



Stolze Sieger: Hector von der Ellernaue mit seinem Züchter.  
Foto: Dirk Knofe

Fold, Bengal, Neva Masquarade, Abessinier, Somali und Turkish Angora zu sehen. Volker Meyer aus Annaberg-Buchholz war mit seiner Rasse Ocicat ein absoluter Höhepunkt auf der Schau. Er ist einer von nur zehn Züch-

tern dieser Rasse in ganz Deutschland.

Laut Vereinssprecherin Elke Hechtziele der Verein mit seiner Frühjahrsausstellung nicht nur auf die Eigenwerbung der Züchter, sondern auch auf die Aufklärung über Anschaffung und Haltung ab. Gestern Nachmittag stand dann auch das Ergebnis der Wahl zur schönsten Frühlingskatze 2010 und des schönsten Frühlingswurfes 2010 in Sachsen fest. Sieger der Publikumswahl: Hector von der Ellernaue, ein Maine Coon aus Trebsen von der Zuchtgemeinschaft Thieme, ist der Mister Sachsen unter den Edelkatzen. Als schönster Nachwuchs wurde ein Perser-Wurf aus Freiberg gekürt.

*Peter Krischunas*

📷 Weitere Fotos unter [www.lvz-online.de/borna](http://www.lvz-online.de/borna)